

Rodenbach, 24.4.15

Schre geehrter Herr Hemböger,

Vielen Dank für Ihre freundlichen Worte zum Tode unserer Mutter / Schwiegermutter. Wir möchten dem gesamten Team der Station 7 ganz herzlich für ihre Betreuung danken, es war sicherlich nicht immer ganz einfach. Die Betreuung in den Altenpflegeheimen wird oft so negativ dargestellt, da tut es gut, wenn man den Gegen Teil erfahren darf. Ganz besonders möchte ich Frau Leo danken, die ihr am vergangenen Samstag enorm viel Zeit gewidmet und so eine ganz entspannte und liebevolle Atmosphäre geschaffen hat, dass unsere Mutter / Schwiegermutter in der darauf folgenden Nacht sanft einschlafen konnte.

Mit herzlichem Dank und freundlichen Grüßen.

Günther und Editha Waudel